



# GEMEINDE ROTHENTHURM

## Gemeinderatsverhandlungen Juni 2025

### **Dienstjubiläum Fredi Meier**

Am 1. Juli 2025 feiert unser Hauswart Fredi Meier sein 15-jähriges Dienstjubiläum bei der Gemeinde Rothenthurm.

Mit Engagement, Zuverlässigkeit und grossem Einsatz leitete er das Team und sorgt für die reibungslose Pflege unserer Liegenschaften. Ab Juni hat er sein Arbeitspensum reduziert und gab damit auch die Position des Chef-Hauswarts an Anita Kälin ab. Seitdem arbeitet er im Teilzeitpensum, bringt weiterhin mit gleicher Hingabe und Verlässlichkeit seine wertvollen Erfahrungen als Hauswart mit ein.



Wir gratulieren Fredi herzlich zu seinem 15-jährigen Dienstjubiläum und bedanken uns für seine Arbeit und die stets zuverlässige Unterstützung.

### **Ausstehende KVG Prämien und Kostenbeteiligungen**

Mit Beschluss Nr. 372/2025 vom 20. Mai 2025 stellt der Regierungsrat des Kantons Schwyz die Rechnung betr. Kostenbeteiligung für die ausstehenden KVG-Prämien zu. Gemäss Art. 64a des Bundesgesetzes über die Krankenversicherungen vom 18. März 1994 (SR 832.10, KVG) haben die Kantone 85 % der ausstehenden Prämien und Kostenbeteiligungen nach Vorliegen eines Verlustscheines zu übernehmen. Im Jahr 2025 sind die im Jahr 2024 ausgestellten Verlustscheine abzurechnen.

Für die Gemeinde Rothenthurm sind CHF 58'139.05 über Verlustscheine ausgewiesen, 85 % davon entsprechen einem Gemeindeanteil von CHF 49'418.20. Aus der Bewirtschaftung der Verlustscheine erfolgt eine Rückerstattung über CHF 100.00. Dies ergibt für die Gemeinde Rothenthurm einen Totalaufwand von CHF 49'418.20 (Vorjahr CHF 36'402.35).

### **Arbeitsvergaben**

Die Projektkommission Sanierung Hallenbad haben im Zusammenhang mit der Hallenbadsanierung folgende Aufträge vergeben:

- Fenster aus Holz/Metall
  - von Euw Fenster AG, Schoosstrasse 2, 6418 Rothenthurm
- Treppenlift
  - Högg Liftsysteme AG, Wilerstrasse 137, 9620 Lichtensteig
- Schwimmbadlift
  - Nosag AG, Siloring 9, 5606 Dintikon
- Metallbauarbeiten
  - Kaufmann AG, Eisenbahnweg 25, 6410 Goldau
- Innentüren
  - Schreinerei Arnold, Schweigstrasse 2, 6418 Rothenthurm
- Einrichtung Badeaufsicht
  - Schreinerei Arnold, Schweigstrasse 2, 6418 Rothenthurm
- Garderobeneinrichtung und Trennwände
  - Kern Studer AG, Weberrütistrasse 9, 8833 Samstagern
- Schliessanlage
  - Arthur Weber AG, Wintersried 7, 6423 Seewen
- Provisorische Garderobencontainer
  - Ela Container AG, Zeppelinstrasse 19-21, D-49733 Haren



# GEMEINDE ROTHENTHURM

## Gemeinderatsverhandlungen

Juni 2025

### **Verstärkte Massnahmen (Sonderschulen): Beiträge der Gemeinden und Bezirke für 2026**

Mit Schreiben vom 13. Mai 2025 überreicht der Regierungsrat des Kantons Schwyz seinen Beschluss zu den Beiträgen der Gemeinden und Bezirke an die Sonderschulung für das Jahr 2026. Der Beitrag für eine verstärkte Massnahme im separativen Setting entspricht pro Kind und Schuljahr der Hälfte des Durchschnittswertes der kantonalen Aufwendungen pro Lernende mit verstärkten Massnahmen. Der Beitrag für eine verstärkte Massnahme im integrativen Setting, pro Lektion entspricht pro Kind der Hälfte der zusätzlichen Aufwendungen für eine Lektion pro Jahr. Keine Kostenbeteiligung gilt bei der heilpädagogischen Früherziehung. Als Basis für die Ermittlung des Beitrags für verstärkte Massnahmen dienen die Zahlen aus dem Rechnungsabschluss der Staatsrechnung 2024.

Für das Jahr 2026 gilt die folgende Kostenbeteiligung der Gemeinden und Bezirke bei Sonderschulung:

- verstärkte Massnahmen im separativen Setting pro Schülerin oder Schüler und Schuljahr: Fr. 45'683.55

Wenn ein Kind nicht das ganze Schuljahr in einer Institution für verstärkte Massnahmen verbringt, wird der jährliche Beitrag anteilmässig nach Schulwochen berechnet.

Verstärkte Massnahmen im integrativen Setting und Einzelunterricht der Heilpädagogischen Zentren und des Fachzentrums ASS pro Schuljahr:

- pro Lektion heilpädagogische Unterstützung Fr. 2'729.65
- pro Lektion Klassenassistenz Fr. 1'091.85

### **Jugendkommission**

Anita Kälin und Francine von Euw wurden als neue Mitglieder der Jugendkommission gewählt. Der Gemeinderat wünscht ihnen viel Freude und Erfolg in ihrem Amt. Leider verlässt Rebecca Schmidig die Jugendkommission. Der Gemeinderat bedankt sich bei Rebecca Schmidig für ihre engagierte Mitarbeit und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute.

Die Gemeindeschreiberin